

Alerte cinquantenaire

« La Coupo Santo »,
Amicale des Anciens joueurs
nationaux du SOA XIII fête
son demi-siècle d'existence.

C'est un moment intense en émotion pour son président Robert Grangeon : « Nous n'étions pas nombreux lorsque nous avons décidé de créer l'amicale. Les démarches administratives ont abouti en 1964. Il est vrai que nous avons vécu, en particulier au cours de la période des années 1952 à 1958, le rêve que tout sportif peut souhaiter réaliser : pratiquer son sport favori, être récompensé au plan collectif par la conquête de titres nationaux, mais aussi par des récompenses individuelles pour certains et pour tous la fierté d'avoir participé à l'essor du S.O. Avignon XIII et de notre sport le rugby à XIII. »

Aujourd'hui, le temps a passé pour l'amicale qui peut se réjouir d'avoir perduré et de fêter ses cinquante ans d'existence. Beaucoup de ceux qui ont été à l'origine de sa création ont disparu. « Il nous appar-



Le président Grangeon veut assurer l'avenir de l'amicale.

tient de leur rendre hommage et de faire savoir que nous sommes dans la continuité », poursuit le président Grangeon.

Pour cela, l'amicale veut assurer une assise en vue de son futur, en élargissant le nombre de ses adhérents et de ses responsables mais aussi actualiser les statuts de l'amicale afin qu'ils correspondent mieux à la situation actuelle.

Par ailleurs, l'amicale de la « Coupo Santo » se réunira ce samedi 29 novembre au restaurant « Le Mas de l'Échanson » à Châteaurenard.